

Elizabeth (Betty) Freelandt, a Vice-President at Cambrian College, has been named the 2008 winner of the OCASA Doug Light Award.

Ms. Freelandt, Vice-President, Student Services and Strategic Initiatives at Cambrian College in Sudbury, began teaching at Cambrian in 1980 and has held various positions such as coordinator, department head, Chair of the School of Business, Dean, School of Business, Media, Information Technology before moving to her present position in 2002.

In forwarding her nomination, colleagues praised her leadership: “Betty has been instrumental in creating a strong and forward thinking division and is responsible for implementing many important and diverse directives that guides the various departments within the division.”

Ms. Freelandt was the visionary in the building of a \$3.2-million Student Centre which opened at Cambrian in 2003. Under her leadership Cambrian College became the only college in Canada to partner on the Lets Talk Science Program to encourage students to pursue science studies. She has also worked extensively with secondary school principals and school board members from four area French and English Public and Catholic School Boards in the Sudbury area to establish the Secondary/College Strategic Planning Committee. Under her lead the Student Service division spearheaded the \$2 million re-engineering and renovation of the college library to become an integrated full service Library Learning Commons. Committed to student engagement programs such as a Student Leadership Academy, School Councils, Mature Student Association have been developed to promote student life on campus.

She has served as the Administrative Staff Representative on the Cambrian College Board of Governors, has chaired

the provincial Coordinating Committee on Student Services and is at present taking a leadership role on establishing a Provincial Student Leadership Academy. She was awarded the Fellow Certified Management Accountant (FCMA) designation by the Certified Management Accountants of Ontario in recognition of her achievements, for bringing distinction to the profession, and serving as a role model.

Also at the provincial level, for several years she served as the OCASA College Representative from Cambrian, during which time she also served on the executive as treasurer for two years.

She has presented provincially, nationally and internationally on her work on secondary school partnerships and student retention initiatives. She initiated an innovative partnership with INCO was nominated by the Conference Board of Canada for a Business/Education Partnership Award.

With a firm belief in life-long learning and opening doors for our college graduates she has negotiated college/university articulation agreements with Canadian, Australian and American Universities. She was member of a team that successfully implemented an Ambulance program in Turkey as part of Cambrian’s international focus, and has worked with Cambrian’s college partner in India.

The OCASA Doug Light Award for Administrative Excellence accepts nominations annually and is awarded to an administrator who has demonstrated professionalism through outstanding leadership, contributions to community, and excellence of performance. The award is named for the late Doug Light who served 26 years as a college administrator, including terms as president of two colleges, Centennial College in Scarborough and George Brown College in Toronto.

**La lauréate du Prix Doug-Light 2008
louangée par ses collègues pour sa
vision, ses réalisations et son esprit
pratique**



Betty Freelandt

Ontario College Administrative Staff Association
OCASA
APACO
Association du personnel administratif des collèges de l'Ontario

www.ocasa.on.ca

Elizabeth (Betty) Freelandt, une vice-présidente au Collège Cambrian, a été proclamée lauréate du Prix Doug-Light 2008 de l'APACO.

M^{me} Freelandt, vice-présidente, Services aux étudiants et Initiatives stratégiques, au Collège Cambrian, à Sudbury, a débuté sa carrière d'enseignante à Cambrian en 1980, où elle a occupé divers postes - coordonnatrice, chef de département, présidente de l'École des études commerciales, doyenne de l'École des études commerciales, des médias et des technologies de l'information - avant d'accéder à son poste actuel en 2002.

En présentant sa nomination, ses collègues ont souligné son leadership : « Betty a joué un rôle essentiel dans la mise en place d'une division solide, tournée vers l'avenir; elle est responsable de l'application de nombreuses et diverses directives d'importance qui orientent les différents départements au sein de la division. »

M^{me} Freelandt est la visionnaire à l'origine de la construction du centre étudiant de 3,2 millions de dollars qui a ouvert ses portes au Collège Cambrian en 2003. Grâce à son leadership, Cambrian est devenu le seul collège canadien à établir un partenariat avec le programme Parlons science, qui encourage les étudiants à poursuivre des études en science. Elle a également collaboré étroitement avec les directeurs d'école et les membres des quatre conseils scolaires publics et catholiques, de langue anglaise et de langue française, de la région de Sudbury pour mettre sur pied le comité secondaire-collégial de planification stratégique. Sous sa direction, la Division des services aux étudiants a été à l'avant-garde du projet de 2 millions de dollars de restructuration et de rénovation de la bibliothèque du collège, devenu un carrefour d'apprentissage intégré multiservices. Grâce à son soutien, des programmes participatifs, tels qu'une académie de leadership étudiant, des conseils d'école et l'association des étudiants adultes, ont été établis afin d'enrichir la vie étudiante sur le campus.

M^{me} Freelandt a été représentante du personnel administratif au sein du conseil des gouverneurs du Collège Cambrian, a présidé le comité provincial de coordination des services aux étudiants et exerce actuellement un rôle directeur dans la promotion d'une académie provinciale de leadership étudiant. L'association Comptables en management accrédités de l'Ontario (CMA-O) lui ont décerné le titre de « fellow » en reconnaissance de ses réalisations, de l'image distinguée qu'elle donne de la profession et de son rôle comme modèle.

Toujours à l'échelon provincial, elle a été durant plusieurs années la représentante du Collège Cambrian à l'APACO, où elle a d'ailleurs siégé au sein de l'exécutif en tant que trésorière pendant deux ans.

Elle a présenté, dans des forums provinciaux, nationaux et internationaux, son travail sur les partenariats avec les écoles secondaires et les initiatives de rétention scolaire. Elle a lancé un partenariat novateur avec INCO, pour lequel elle a été mise en nomination pour le prix d'excellence Affaires et Éducation du Conference Board du Canada.

Convaincue de la nécessité de l'apprentissage continu et d'offrir des ouvertures aux diplômés des collèges, elle a négocié des ententes collégiales-universitaires d'articulation de programmes avec des universités au Canada, en Australie et aux États-Unis. Elle a été membre de l'équipe qui, dans le cadre des activités internationales de Cambrian, a mis sur pied un programme d'enseignement des techniques ambulancières en Turquie et elle a travaillé avec le collège partenaire de Cambrian en Inde.

Le Prix Doug-Light d'excellence administrative de l'APACO est décerné annuellement à un administrateur au sein des collèges de l'Ontario qui s'est distingué par son excellence sur les plans du leadership, de sa contribution à la communauté et de son rendement. Le prix est nommé en l'honneur de feu Doug Light, qui a œuvré pendant 26 ans comme administrateur de collège, notamment à la présidence du Collège Centennial, à Scarborough, et du Collège George-Brown, à Toronto.

2008 Doug Light winner praised by colleagues for vision, accomplishment, and practicality



Betty Freelandt

Ontario College Administrative Staff Association
OCASA
APACO
Association du personnel administratif des collèges de l'Ontario

www.ocasa.on.ca